



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1. Simpulan

Kesimpulan dari hasil penelitian dengan judul Citra Diri Profesional, Persepsi Satu Sama Lain dan Hubungan Kerja (Survei pada Praktisi PR Perbankan dan Jurnalis Perbankan di Jakarta) menggunakan jenis dan sifat penelitian kuantitatif deskriptif. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana citra diri profesional dan persepsi satu sama lain dalam hubungan kerja praktisi PR perbankan dan jurnalis perbankan.

Pada dimensi citra diri menyimpulkan bahwa praktisi PR perbankan memang memahami tugas dan fungsi mereka sebagai praktisi PR dalam perbankan dapat menimbulkan citra positif baik bagi dirinya dan organisasi tempatnya bekerja. Sedangkan untuk jurnalis perbankan citra diri profesional dapat ditunjukkan melalui identitas pribadi dan posisi kerja, serta peran tindakan dalam konteks tertentu dan dapat memengaruhi sikap, nilai, posisi, dan tindakan profesional. Hal ini dapat identitas diri sangat memengaruhi bagaimana cara bersikap, berbicara, berperilaku dan berpenampilan sesuai dengan cara kerja di perusahaan.

Pada dimensi persepsi disimpulkan bahwa praktisi PR merasa pandangan mereka terhadap jurnalis dapat ditingkatkan apabila interaksi dilakukan konsisten lebih positif kemungkinan besar jurnalis akan memiliki sikap positif terhadap PR. Sedangkan temuan pada hasil responden persepsi jurnalis terhadap PR selaras,

mereka sama-sama merasakan bahwa interaksi yang positif dan konsisten dapat meningkatkan hubungan kerja yang baik.

Pada dimensi hubungan kerja responden PR menyatakan bahwa PR bersedia memberikan informasi sesuai dengan kebutuhan jurnalis perbankan, temuan ini dapat dikatakan bahwa kesalingtergantungan antar profesi antara PR dan Jurnal ini tidak dapat dipisahkan selaras dengan tujuan masing-masing profesi. Sedangkan temuan pada hubungan jurnalis terhadap PR dapat menjawab hubungan mereka selama ini bahwa jurnalis menjadikan PR sebagai sumber informasi yang dapat mereka peroleh dari perusahaan adalah melalui peran praktisi PR sebagai komunikator dan perpanjangan tangan dari pimpinan atau perusahaan.

5.2. Saran

Dari hasil yang sudah dipaparkan dalam penelitian ini, saran untuk masing-masing profesi adalah sebagai berikut:

1. Saran untuk praktisi PR perbankan

Sebaiknya, disarankan bahwa praktisi PR mampu memiliki sikap positif terhadap jurnalis, terlepas dari positif atau tidaknya konsistensi interaksi yang dibangun. Praktisi PR perlu membangun kepercayaan yang lebih baik lagi terhadap jurnalis dan media agar dapat menjadi sumber informasi yang kredibel dan mengedepankan transparansi.

2. Saran untuk jurnalis perbankan

Peneliti menyarankan kepada jurnalis untuk membangun pandangan yang lebih positif terhadap profesi PR sebab, praktisi PR memiliki tugas dan tanggung jawab yang membantu jurnalis untuk mendapatkan informasi yang dibutuhkan.

5.2.1. Saran Akademis

Dari hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi referensi tambahan untuk penelitian selanjutnya dengan subjek *media relations* untuk mengetahui lebih dalam bagaimana tingkat hubungan praktisi PR dengan jurnalis.

5.2.2 Saran Praktis

Hasil dari penelitian ini diharapkan dapat menjadi referensi bagi masyarakat umum serta praktisi PR maupun jurnalis mengenai gambaran bagaimana citra, persepsi dan hubungan di antara profesi PR dengan jurnalis.

